



## TenanT Teras Malioboro Mendapat Pelatihan Digital

**SEBAGAI** upaya menjadikan UMKM lokal tangguh di era digital, tenanT Teras Malioboro mendapat pelatihan, di tengah gempuran persaingan bisnis yang semakin digital.

Pelatihan tahap ketiga ini digelar pada 17-19 September 2024, merupakan serangkaian pelatihan yang sebelumnya. Terobosan ini untuk mempercepat transformasi tenanT melalui program Mentoring Bisnis Aspek Digital.

Dengan dukungan Dana Keistimewaan, Teras Malioboro menghadirkan bimbingan intensif bukan hanya mengubah cara berpikir tenanT. Tetapi mempersiapkan tenanT bersaing di pasar yang terkoneksi secara digital.

TenanT mendapatkan materi strategi pemasaran digital, e-commerce, hingga pentingnya eksistensi di media sosial. Pelatihan ini setidaknya diikuti oleh, 30 orang peserta pelatihan dari Teras Malioboro 1 maupun 2.

TenanT juga melakukan kunjungan lapangan ke Vifas Batik dan Mekar Asri Craft. Mereka

melihat langsung bagaimana dua UKM unggulan Yogyakarta telah memanfaatkan teknologi untuk menembus batas pasar tradisional.

"Di zaman yang sekarang ini, kita harus sudah beradaptasi, tidak hanya mengandalkan pembeli yang datang ke kita saja. Salah satunya dengan memulai Go Digital," kata pemilik Vifas Batik, Sus Handoko.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Srie Nurkyatsiwi mengatakan, teknologi digital adalah kunci untuk mempertahankan keberlanjutan bisnis di era saat ini. TenanT Teras Malioboro menjadi lebih kompetitif di era digital.

"Penggunaan teknologi bukan hanya soal tren, tetapi kebutuhan agar bisnis bisa terus berkembang dan berkelanjutan,"

katanya.

Kepala UPT BLUT KUMKM, Hellen Phornica menambahkan, tujuan dari program ini adalah memberikan tenanT fondasi yang kuat dalam memanfaatkan teknologi digital. TenanT juga memahami pentingnya digitalisasi.

"Kami berharap bahwa mentoring ini menjadi bekal bagi tenanT Teras Malioboro dalam memanfaatkan teknologi digital untuk mendukung pertumbuhan bisnis mereka," tandasnya.

Melalui pelatihan ini, telah membuka mata para tenanT Teras Malioboro bahwa masa depan bisnis mereka ada di tangan mereka sendiri, dan digitalisasi adalah jalan menuju pertumbuhan yang lebih besar.

"TenanT Teras Malioboro siap menghadapi era bisnis baru dengan tekad yang lebih kuat, inovasi, dan kemampuan digital yang mumpuni," pungkasnya.

(Shn)-f



TenanT Teras Malioboro saat mengikuti pelatihan era digital.

MERAPI-istimewa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005